

LOCAL

Miércoles 18 de Noviembre de 2015 - 12:00am

Comienza construcción del centro comercial Carnaval



Render de la fachada del centro comercial.

ARTÍCULOS RELACIONADOS

- **\$150 mil millones, inversión en proyecto del centro comercial Carnaval, en Soledad**

**POR:
REDACCIÓN LOCAL**

La inversión es de \$160 mil millones y estará en Soledad.

La construcción de uno de los centros comerciales más grandes del área metropolitana de Barranquilla, comenzará en diciembre de este año, se trata del centro comercial Carnaval

que contará con un área de 47 mil metros cuadrados.

La inversión en este centro supera los \$160 mil millones y las firmas ConinsaRamon H; AM Arquitectos, Santa Juana Inmobiliaria y Crearcimientos proyectan que estará listo a finales de 2017.

Carnaval está ubicado en la calle 30 a 5 minutos del aeropuerto de Barranquilla y su construcción se realizará por etapas, teniendo desde su diseño inicial la capacidad estructural para futuras expansiones, dos niveles de comercio, plataforma de diversión y posibilidad de construcción de dos torres de hasta 6 pisos, ideal para servicios hoteleros, de salud y servicios.

Gonzalo Ramírez, gerente general de Santa Juana Inmobiliaria señaló que Carnaval cuenta con un mercado potencial en su zona de influencia de más de \$800 mil millones anuales, que lo convierte en una gran oportunidad comercial para las marcas que se vinculen.

Sostuvo que durante la construcción se generarán más de 1.500 empleos directos para la región y cerca de 1.600 durante su operación.

Aseguró que el centro comercian tiene una colocación superior al 80% de los locales, con marcas nacionales y regional.